

El Comercio

LIMA, MARTES 28 DE MAYO DE 1991
AÑO 152 N° 80,206

EDICI

INSTITUTO NACIONAL DE CULTURA

● El INC determinará autenticidad de ceramios

El Instituto Nacional de Cultura determinará la autenticidad o no del lote de ceramios precolombinos decomisados anteayer en el 'Aeropuerto Internacional Jorge Chávez'.

Fuentes de este organismo dijeron ayer que unos cuarenta huacos y algunos tejidos de las culturas Chimú, Chancay, Moche y Nazca fueron recibidos al mediodía por funcionarios del INC, que se constituyeron en ese terminal aéreo.

Posteriormente, en horas de la tarde, fue trasladado al Museo Nacional del Perú, ubicado en San Borja.

Previamente, una comisión de especialistas y arqueólogos examinó en primera instancia la calidad de los mencionados restos, que una pareja de turistas norteamericanos pretendió sacar del país.

El decomiso, como se ha informado, fue realizado por una brigada antinarcóticos del Resguardo Aduanero con sede en el 'Aeropuerto Jorge Chávez'.

